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La Commission de la sécurité sociale et de la santé publique du Conseil des États a pour le moins accueilli 
fraîchement notre initiative cantonale pour une législation sur les produits sucrés. C’est avec beaucoup de 
regrets que nous apprenons que toute proposition émanant de l’OMS est « diabolisée » par les parlementaires 
fédéraux ! 

Le canton de Fribourg vient de prendre la décision d’interdire la vente de sodas et de barres chocolatées dans 
les distributeurs au sein des cycles d’orientation. 

Le Conseil d’État peut-il nous dire : 

– s’il existe beaucoup de distributeurs contenant des produits avec sucres ajoutés dans les écoles primaires, 
secondaires et autres lieux de formation publics de notre canton ? 

– si, par voie d’arrêté, il entend prendre les mêmes dispositions que le canton de Fribourg ? 

– si la distribution de pommes et autres fruits pourrait à nouveau être réalisée comme cela se faisait en son 
temps ? 

Souhait d’une réponse écrite : Non 
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